



## ちゅうりっぷぐみだより

尚徳福祉会 松が丘保育園

平成27年8月3日（月）

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちのパワーは負けていません。園でも水あそびに園内夏祭り、また、ご家族での旅行など、楽しい話題で持ち切りです。厳しい暑さのもと、疲れをためないように十分な休息をとることも忘れずに。たっぷり睡眠と栄養をとって元気に過ごし、夏の思い出をたくさん作りたいですね。



### 子どもたちの様子

#### 【スイカ割りをしたよ】

プール開きの日、スイカ割りをしました。両手でしっかりと棒を握りしめ、子どもたちは真剣そのもの。割ったスイカは、みんなで美味しくいただきました。

#### 【水あそび大好き】

子どもたちは水あそびが大好きです。朝から「今日、暑いからプール行けるよね」「早く水あそびしたいな」と友だち同士での会話から楽しみにしている様子を感じます。

最初は水あそびに対して控えめな子もいましたが、慣れてきたようで、友だち同士で水を掛け合ったり、保育士と一緒にワニ歩きをしたりと毎日笑顔で楽しんでいます。これからも、子どもたちが安全で楽しくあそべるように、工夫していきたいと思います。



### お願い

汗をかいたときのため、着替えを多めに持ってきていただくと安心です。

また、すべての持ち物に記名をお願いします。

### 行事予定

5日（水） 幼児身体測定

28日（金）避難訓練、プール閉め